

TUTINO JOSEPH GRÉGOIRE est une étude juridique de droit commercial en plein essor. Nous sommes présentement à la recherche d'un(e) parajuriste à temps plein pour se joindre à notre département corporatif.

Le ou la candidat(e) que nous recherchons devrait être en mesure de travailler dans une étude dynamique et stimulante. Il ou elle devrait posséder une connaissance de la pratique corporative, incluant les incorporations, les rapports annuels et les déclarations, la rédaction de diverses résolutions, de statuts de modifications, de dissolutions et de fusions.

Le ou la candidat(e) idéal(e) devrait être bilingue, posséder environ trois (3) ans d'expérience dans le domaine corporatif et être en mesure de travailler de manière autonome. Ce poste vise toute personne démontrant de l'initiative, qui est bien organisée et toujours prête à apprendre et à s'améliorer.

Si ce poste vous intéresse, prière de faire parvenir votre curriculum vitae au gérant du personnel, département corporatif, Tutino Joseph Grégoire, 1080, Côte du Beaver Hall, Bureau 600, Montréal, Québec, H2Z 1S8, ou par courriel à info@tutinolex.com.

TUTINO JOSEPH GRÉGOIRE is a rapidly growing corporate commercial firm which is interested in adding one full-time paralegal to our corporate department.

We are looking for someone who can handle all aspects of a busy and stimulating corporate practice including incorporations, annual returns and declarations, all types of corporate resolutions, articles of amendment, dissolutions and amalgamations.

The ideal candidate should be bilingual with 3 years of corporate paralegal experience and able to work autonomously. This opportunity will appeal to someone who is a self-starter, ambitious, well organized and always willing to learn and improve.

Please address your C.V. in confidence to Personnel Manager, Corporate Department, Tutino Joseph Grégoire, 1080 Beaver Hall Hill, Suite 600, Montreal, Quebec, H2Z 1S8, or by email to info@tutinolex.com.